

Ressort: Vermischtes

Schweiz: Frauenhäuser sind zu voll

Bern, 27.05.2013, 10:43 Uhr

GDN - Die Frauenhäuser in der Schweiz sind laut einer Statistik des Dachverbandes der Frauenhäuser zu voll. 1.027 Frauen und Kinder, die vor ihren gewalttätigen Männern und Vätern flüchteten, seien von den Frauenhäusern weggeschickt worden, heißt es in der Statistik, die dem "Blick" vorliegt.

Demnach sei jede zweite Hilfesuchende von einem der insgesamt 17 Frauenhäuser in der Schweiz abgewiesen worden. "Jetzt muss gehandelt werden", sagte Jacqueline Fehr, Zürcher SP-Nationalrätin und Präsidentin von Kinderschutz Schweiz, im Gespräch mit dem "Blick". "Es braucht eine bessere und solidere Finanzierung dieser Einrichtungen", so Fehr. Im Jahr 2012 wurden in der Eidgenossenschaft rund 16.000 Anzeigen wegen häuslicher Gewalt erstattet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14631/schweiz-frauenhaeuser-sind-zu-voll.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619